



COLEGIO CIENTÍFICO "MONTESSORI" SOLOLÁ

Curso: Filosofía

Trabajo: ¿Cuál es el sentido de la historia?

Docente: Eliezer López Chávez

Estudiante: Miguel Ángel Santos García Velásquez

Ciclo: 2022

1. ¿Cuál es tu opinión sobre la relación de historia y humanidad?

Tienen un papel muy importante al momento de analizar la historia y claro que una depende de la otra, la historia sin la humanidad no tendría sentido ya que nadie podría cambiarlo como también no existiría alguien que la pudiese recordar, pero por otro lado el ser humano sin su historia no llegaría a la evolución ya que las experiencias que habrían logrado experimentar no quedarían registradas, la historia siempre ha existido y con eso ha ayudado a la humanidad, tal vez no lo notamos pero dependemos de la historia más de lo que podemos creer y no solo con los eventos grandes si no que la historia que cada uno va trazando.

2. ¿Después de haber estudiado el libro “la historia” crees que es innecesaria?

No, creo que a pesar de que la historia a veces queda en la subjetividad es necesaria, ya que es muy importante conocer la misma, como también la historia es algo que esta ligada a nosotros uno no puede saber quien es sin su historia, pero que pasa con la historia en la que abarca muchas personas, una historia muy importante para la sociedad, tomemos como ejemplo la independencia de Guatemala, sin la historia no podríamos tener idea exacta de la situación como también el contexto de la misma, de una u otra forma la historia es algo que no se debe ignorar.

3. ¿Quién decide el sentido de la historia?

Uno mismo tiene la capacidad de darle el sentido a la historia, comenzando por la historia de cada uno, con esto podemos ser conscientes de las experiencias que hemos tenido a lo largo de nuestra vida siendo buenas como malas.

4. ¿Crees que el sentido de la historia es manipulado para hacernos creer cosas que no son ciertas?

De cierta forma si, esto a conveniencia de alguna persona en particular como también un grupo de personas, pero creo que es más importante tener un criterio propio además usar la subjetividad para llegar a una conclusión ya que cada uno puede darle el sentido a la historia.

5. ¿Crees que la historia que ocurre en estos momentos será recordada dentro de 1000 años?

Eso depende mucho de la situación, en dado de caso que sea alguna situación o evento en donde tuviese demasiada repercusión, un ejemplo bien claro de esto es la Pandemia del Coronavirus que afectó a nivel mundial y seguramente será recordada en el futuro.